

## « Yves Pozzo di Borgo - Syrie : l'atlantisme ne doit pas supplanter la diplomatie européenne »

19/03/2013

### **Yves Pozzo di Borgo - Syrie : l'atlantisme ne doit pas supplanter la diplomatie européenne**

Pour le sénateur de Paris (UDI) Yves POZZO di BORGO, vice-président de la Commission des affaires étrangères du Sénat, « la situation en Syrie est évidemment préoccupante et la population locale victime d'une guerre civile atroce ».

Pour autant, l'élu centriste reste très circonspect quant à une éventuelle aide militaire aux rebelles Syriens : « Premièrement, nous ne pouvons pas intervenir seul ou avec la Grande-Bretagne, même avec l'accord des Etats-Unis. Ce serait budgétairement difficile alors que le budget de la Défense va être une nouvelle fois raboté. Ce serait enterrer la diplomatie européenne, et tout prolongement possible de celle-ci vers la Russie, au profit d'un axe atlantique.

Enfin, les armes livrées aux rebelles libyens se retrouvent au Mali tournées vers nos soldats. On peut craindre que demain, celles livrées aux rebelles syriens menacent le Liban ou Israël. Soyons donc très prudents, aussi horrible que puisse nous apparaître la situation humanitaire en Syrie. »

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS  
01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - communication@uc.senat.fr  
Internet : [www.udi-uc-senat.fr](http://www.udi-uc-senat.fr)  
Twitter : [@UC\\_Senat](https://twitter.com/UC_Senat)  
Facebook : [SenateursUDIUC](https://www.facebook.com/SenateursUDIUC)